



## → TOTAL LOKAL

### Meditation im Zentrum

Endlich ist er da, der Sprechstundentermin. Mein Arzt für Intimes praktiziert jetzt im schicken Gesundheitszentrum am Sittardsberg. Ich trete pünktlich um 11 Uhr ein. Beeindruckend schon der Empfang. Der Aufzug befiehlt mir mit sonorer Stimme meine Wege: „Zur Anmeldung rechts!“ Dort werden meine Personalien zentral geprüft und ergänzt (diskrete Nachfrage nach meinem Geburtstag). Die zentrale Empfangsdame drückt mir einen Beeper Marke Medically in die Hand. Wenn der sich meldet, dürfe ich zum Praxiseingang vorziehen. Die durchgestylte Wartehalle mit 60 Sitzplätzen könnte auch eine Schweizer Bank zieren. Die Wartenden wirken zentralnervlich angespannt. Auch mir lässt man viel Zeit zur Meditation. Meine Gedanken kreisen um die zentrale Frage: Was wäre besser, Vorsorge- oder Früherkennungsuntersuchung? Dabei erkenne ich, dass so ein Beeper außer Funkwellen auch Mikroben überträgt. Um 11:45 Uhr meldet er sich. Die Untersuchung ist dann so gründlich und unangenehm wie erwartet. Nächste Woche muss ich wieder hin. Ich werde eine angenehme Wartelektüre mitnehmen – über das Zentrum Paul Klee, Bern.

**HOS**